

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

受賞もめじろにじらます

小

網木地区自治会

齋藤 吉紀 通信員



小 網木東大柴在住の、藤原美貴雄さんが、このたび「公益社団法人福島県森林・林業・緑化協会」小檜山善継会長から、緑化運動の重要性を認識し多年にわたり緑化の推進に尽力し緑あふれる住みよい県土づくりのため寄与された功績により、県内で唯一の個人賞を受賞しました。

藤原さんは、多くの皆さんに楽しんでいただきたいとの思いから私有地の土地山林を整備し花木園を作りました。今年4月には「喜楽会」の皆さんやそのほかお手伝いくださった方々で大山桜ほか、数々の花木の植樹会を楽しく賑やかに終えました。

公益財団法人 日本きくらの会
令和四年度宝くし桜寄附事業

長年の思いとその活動に賛同する仲間がいらして素敵ですね！



マリィゴールドを植えました

川

俣南自治会

木瀬 君 通信員



6 月25日、朝6時から花植え作業を行いました。場所は例年通り国道114号線バイパスの仁井町の交差点からトンネルに向かった一部と大清水通りの中央公園への入り口の両側です。どちらも多くの皆さんに参加していただいて、予定通り植えることが出来ました。

今年「認定こども園」の入り口にあるプランターにも植えました。可愛らしく並んだマリィゴールドはきつと園児の皆さんを喜ばせるとおもいます。皆さんも機会がありましたらぜひ、ご覧ください。

朝早くから皆さんのご協力ありがとうございました！



今年もお疲れ様でした

中

央自治会

藤野 由紀子 通信員



晴 天の7月2日に行われた花いっぱい運動。例年どおり川俣バイパスのトンネル入口付近の沿道花壇を除草し、花を植えました。朝6時にもかかわらず、お日様の下で作業する方々はすぐに汗だくに。草が伸びていた沿道は、黄色やオレンジのマリィゴールドできれいに整えられ、タオルで汗を拭きながら眺める皆さんには、笑顔がこぼれていました。

その後も晴天が続ぎ、「水不足が心配だ」と大きなタンクで水やりをしてくださった方も。皆さんのおかげで、花たちは今日も元気に咲いています。

「きれいに咲いてね」と思いを込めて。



小

島自治会

落合 幸男 通信員



小島防災プロジェクト

小島自治会「防災・訓練対策委員会」は6月11日おじまふるさと

交流館にて「誰ひとり取り残さない防災」をテーマに講演会を開催しました。

講師の村野淳子さんは、大分県社会福祉協議会勤務当時、日本各地で起こった地震、水害などの被災地で支援活動を行ってきました。その経験を踏まえて、災害弱者（障がい者、子ども、高齢者）の方々が避難者となった場合の対処など、自分の命を守るための訓練のモデル作りなど約2時間30分にわたる講演の後、質疑応答が設けられました。急傾斜地が多いこの地区で災害はいつ発生するか分かりません。



一人ひとりが、どう行動するか常に考えておく必要があります！



大

綱木自治会

齋藤 信夫 通信員



花いっぱい運動

6月25日午前6時から、大綱木公民館長、副館長と自治会の保健

委員が中心となり、協力員も加わって花いっぱい運動が実施され、国道349号線沿いの花壇2箇所と大綱木公民館前に、サルビア（花言葉：燃える思い）とマリーゴールド（花言葉：生命の輝き）の2種類の花を植えました。

今年も早朝からお天気が良く、皆さんの様子を見てみると畝のマルチ張りや苗運び・定植作業を分担して手際よく作業を進められ感心しました。それでも全ての花植えが終わったのは2時間過ぎていました。



長時間の作業に携わった皆さん、大変お疲れ様でした。



仁

井町自治会

菅野 喜好 通信員



今年も見事なユリ

6月13日、大津ざる菊園のスカシユリを見て来ました。昨年より

作付け面積が広いと感じ、大津さんに話を聞くと「株間を広くして3列に増やし、数としては約1万2千本と昨年より若干少なく、今年は咲いた花の中の花粉を手でもぎ取ると花粉が花の中に落ちないため、綺麗な花の状態が続くので、朝の5時から手入れをして今日で4日目です」と教えてくださいました。

また、川俣小学校の1年生52名も見学に来てユリの間を元気に楽しく歩いていました。マスクをしていなかったたので満開の笑顔も見えました。



今年も見事に咲きました！



山

木屋地区自治会

牛田 ジョシユア 昭彦 通信員



田んぼコンクニ米への

今年、田んぼリンクでお米をつくりまします。5月上旬に農事組合

法人ヒュッテファームさんが直播方式で田植え（コーティングされた種を直接田んぼに播く）をしてくださいます。育苗したものを植える田植えとは違うので直前・直後の変化がなく「本当に苗が出てくるの？」とちょっと心配でした。しかし、1か月半後には、立派な苗が田んぼ一面に広がりました。

「田んぼリンク」が夏は青々と、秋には黄金色に染まっていく過程が今から楽しみです。近くを通る機会がありましたら、ぜひご覧ください。



水面に映る空や山並みも綺麗ですね！

